

## Dank tollem Abend auf die Titelseite

17.11.2014 12:45 von Johannes Oswald

Für alle Beteiligten war es ein toller Abend. "So voll habe ich die Jahnsporthalle an einem Bundesligaspiel noch nie gesehen. Beide Teams haben mit tollem Volleyball Werbung für unsere Sportart und den Volleyball in Grafing gemacht.", freut sich Manager Johannes Oswald. Die jungen Grafinger Spieler gingen hochmotiviert in die Partie, nach der langen Wettkampfpause wollte man dem vermeindlich übermächtigen Tabellenführer Alles abverlangen. Nach sehr guten Trainingseinheiten, vor Allem im Bereich Aufschlag, wirkte die Mannschaft von Coach Adrian Zoppelt sicherer. Mutig, mit vollem Einsatz und totaler Entschlossenheit warf man sich in jeden Ballwechsel. Schnell sprang der Funke auf die zahlreichen Zuschauer über und die ganze Jahnsporthalle skandierte: "Grafing! - Grafing!".

Es entwickelte sich eine extrem spannende Partie. Zur zweiten Auszeit von Adrian Zoppelt führten die Delitzscher mit 18:21, die Jungs sammelten alle Energie und gleichen zum 23:23 aus. Trotz aller Versuche musste man den ersten Satz abgeben. Im zweiten Durchgang, angefeuert von über 350 jubelnden Zuschauern, steckte man nicht auf und ging weiter selbstbewusst ins Spiel. Der Größe der Delitzscher setzte man grandiose Abwehrtaten und schnelles Angriffsspiel dagegen. Mitte des Satzes hatte man einen Lauf. Dank gutem Aufschlag, toller Block-Feldabwehr und schönem Angriffsspiel konnte man sich absetzen. Der ungeschlagene Tabellenführer zeigte sich verwundbar und wurde nervös. Diagonalspieler Reichenstein regte sich furchtbar über eine Schiedsrichterentscheidung auf und sah folglich die gelbe Karte. Danach folgte beim Stand von 17:12 eine Auszeit von Delitzsch. Die extrem erfahrenen und super eingespielten Sachsen kämpften sich zurück und zeigten wieso sie bis dahin erst zwei Sätze im gesamten Saisonverlauf verloren haben. Doch die jungen Grafinger Spieler hauten sich voll rein und gewannen verdient mit 25:22. Im dritten und vierten Satz bot sich den Zuschauern das gleiche Spiel. Die Delitzscher zogen früh davon, doch mit Hilfe der fantastischen Zuschauer und einer tollen Teamleistung schafften die Bärenstädter zum Ende des Satzes den Anschluss, im vierten Satz sogar den Ausgleich. Leider hatten die Delitzscher am Ende das Momentum auf ihrer Seite. Die Grafinger mussten sich nach hervoragendem Spiel mit einem 1:3 (23:25, 25:22, 23:25, 23:25) geschlagen geben. "Dreimal zu 23 zu verlieren, macht die Sache besonders bitter.", ärgerte sich Außenangreifer Felix Langer und auch der Rest vom Team war enttäuscht: "Jetzt gehen die echt mit drei Punkten nach Hause.". "Die Fans und das Team hätten sich auf jeden Fall einen fünften Satz verdient gehabt.", meinte Manager Johannes Oswald. Libero Matthias Schütze fügte an: "Vor so einem Publikum zu spielen ist einfach der Hammer. Danke an Alle die da waren.". Einen Satz gegen den Tabellenführer zu gewinnen ist ein toller Erfolg, aber mit etwas Glück wäre mehr drin gewesen. Dank der charismatischen Leistung schaffte man es sogar auf die Titelseite der Ebersberger Zeitung. Danke für diesen tollen Abend!

